Wostan-Anragel 10. April 2013

## 30. Mitbruder in Abtei Hamborn

Während viele Klöster aus Mangel an Nachwuchs schließen müssen, kann die Abtei Hamborn nur Gegenteiliges behaupten. So freuten sich die Prämonstratenser Chorherren jetzt über die Einkleidung eines neuen Novizen.

Im Rahmen der Pontifikalvesper wurde Christopher Janßen von Abt Albert als Novize eingekleidet und trägt ab sofort den Ordensnamen Frater Simon. Die Mitbrüder Frater Jakob und Frater Jeremias legten im darauffolgenden Pontifikalamt auf drei Jahre die zeitliche Profess ab.

Zur Abtei Hamborn gehören insgesamt 30 Mitbrüder. Davon sind fünf junge Mitbrüder in theologischer Ausbildung.